
06. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 25.06.2024

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2024/25

Rahel Pröve 21BKB Ja Ja

Nela Charisius 23BUB Ja Ja

Christian Wais 23BKM Ja Ja

Maja Schmatz 22BUB Nein Ja

Julian Schiebener 24BKM Nein Ja

Jasmin Endter 22MIB Ja Ja

Anna Denzel 23MIM Nein Ja

Leefke Kahle 21VNB Nein Ja

Luise Paditz 22BUB Nein Ja

Alexander Reiprich 23MIM Ja Ja

Chiara Schepke 23MIM Ja Ja

Natalie Stern 22BUB Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25

Sarah Gungadin 19MUB Nein Nein

Lina Heidrich 21BKB Ja Nein

Lena Maria Hepper 24BKM Ja (digital) Nein

Nele Müller 23PMM Ja Nein

Pia-Marie Rast 24BKM Ja Nein



Adeline Savier 23PMM Ja Nein

Justin Kreller Nein Nein

Gäste

Pauline Lehmann 21BKB Nein Nein

Steffen Retzlaff 23MPM Ja (digital) Nein

Antonia Faupel 23BUB Ja Nein

Robert Eickmanns 23INM Ja Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am 17.07.2024 um 17:00 Uhr

Inhalt

Protokoll-Zuständige
● Lina
● Alex

Beschlussfähigkeit
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 12 Mitgliedern in Präsenz
beschlussfähig.
Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.

Tagesordnung
● Organisatorisches
● Gäste

○ Steffen Retzlaff
○ Robert Eikmanns

● Fakultätsrat
● Finanzen

○ Aktueller Haushalt
● Veranstaltungen

○ Inverse Weihnachtsfeier 26.06.
○ Nachhaltiges Grillen 03.07.



● Öffentlichkeitsarbeit
● StuRa
● Ämter

○ Sprecher*innen
○ Hochschulpolitik
○ Sozialbeauftragte*r
○ Büro
○ Wahlen
○ Teambuilding
○ Erstifahrt
○ Fachschaftsmerch
○ Protokollführung
○ Evaluation

● Sonstiges
○ Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment

Organisatorisches
Bestätigung des Protokolls der vorletzten Sitzung vom 22.05.2024
Abstimmung: letztes Protokoll vom 22.05.2024 wird mit 6/0/1 angenommen.

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 05.06.2024
Abstimmung: letztes Protokoll vom 05.06.2024 wird mit 6/0/1 angenommen.

Nächster Sitzungstermin:
● Die Sitzung, die eigentlich am 03.07. stattfinden würde, fällt

veranstaltungsbedingt aus
● Daher ist die nächste Sitzung am 17.07.2024

Gäste
Robert Eikmanns

● War bei der letzten Sitzung für das Ersti-Coaching für Masterstudis
○ Hat Arbeitsvertrag unter Prof. Müller für 30 Wochenstunden

unterschrieben
○ Mittwoch, 26.06., ist ein Treffen zur weiteren Besprechung

Steffen Retzlaff betritt die Sitzung (online) um 17:20 Uhr

Steffen Retzlaff
● Studiert im Masterstudiengang Museumspädagogik
● Hat schon im Museum gearbeitet
● Wurde gefragt, ob er der StuKo beitreten möchte
● Findet StuKo-Arbeit grundsätzlich interessant
● Steffen wohnt selber nicht in Leipzig, ist sich aber des Zeitaufwandes der

StuKo bewusst und kann sich die Zeit nehmen, dafür nach Leipzig zu
kommen



Wer ist dafür, Steffen Retzlaff als StuKo-Mitglied zu bestätigen?
Steffen Retzlaff wurde mit 7 von 7 Stimmen bestätigt.
Steffen Retzlaff nimmt die Abstimmung an.

Antonia Faupel
● Studiert Buch- und Medienwirtschaft im 2. Bachelorsemester und wurde von

Nele mitgebracht
● Würde gerne einen Einblick in die FSR-Arbeit und eine Sitzung kriegen
● Wäre interessiert als ehrenamtliches Mitglied im FSR mitzuarbeiten

Vorstellungsrunde der anwesenden Mitglieder

Wer ist dafür, Antonia Faupel als ehrenamtliches FSR-Mitglied zu bestätigen?
Antonia Faupel wurde mit 7 von 7 Stimmen bestätigt.
Antonia Faupel nimmt die Abstimmung an.

Finanzen
a. Aktueller Haushalt



Veranstaltungen
a. Inverse Weihnachtsfeier am 26.06.

● Entfällt durch zu spät angefangene Planung
● Raumantrag wurde sehr spät genehmigt
● Idee fürs nächste Jahr?

Chiara verlässt die Sitzung um xx:xx Uhr

b. Nachhaltiges Grillen am 03.07.
● mit ING und Students 4 Future
● Treffen mit ING steht noch aus → vielleicht Donnerstag?
● Raumantrag wurde genehmigt

○ Findet beim Medienparkplatz statt
● Wir sind hauptsächlich für den Kleidertausch-Part verantwortlich,

können aber auch beim Rest unterstützen
● Adde spendet eine Kleiderstange

Chiara betritt die Sitzung um 17:47 Uhr

Öffentlichkeitsarbeit
/

StuRa
Letzte Sitzung am 12.06.:

● StuRa hat bald wieder ein Lastenrad
● Bau hat anscheinend einen transpondergeschützten Schlüsselkasten für

verschiedene Gebäude (?)
● Mahammad Khaitou ist neuer Referent für Ausländische Studierende
● Master-Ersti-Sachen auch bei AS und anderen Fakultäten Thema
● SSV-Vernetzungspicknick am 09.07., 17.00 Uhr

Nächste Sitzung am 26.06. 17:00 Uhr

Ämter
a. Sprecher*innen

Waldmann-Gespräch Recap
● Sorgen und Gedanken wurden angesprochen
● Ein tatsächliches Ziel wurde jedoch nicht erreicht
● Probleme wurden nicht reflektiert, die Beteiligten waren unzufrieden mit dem

Gespräch
● Wird im morgigen Gespräch mit Kulisch angesprochen
● Müller scheint unsere Probleme nachzuvollziehen und auch unserer Meinung

zu sein



● Es wird derzeit ein Gesprächstermin mit Müller gesucht, unter anderem bzgl.
der Waldmann-Thematik

b. Hochschulpolitik
● Maria: StuKo-Zusammensetzung für BKB/BKM ist meiner Meinung

nach nicht sinnvoll, hab da auch schon mit einer Person aus der
aktuellen Stuko drüber gesprochen. Momentan sind die meisten BKM
und Theodor Wolff (ihr habt ja die Mail bekommen). Ich fänd es
sinnvoller, wenn da auch die unteren Semester vertreten sind und
besagte Person aus der StuKo sieht das auch so. Laut ihr ist auch
das Interesse in den unteren Semestern da, sofern diese Personen
von der StuKo wissen, das wird nämlich mMn nicht so gut
kommuniziert. Ich vielleicht Prof. Hacker einfach mal ne Mail
schreiben, dass ich mir in Zukunft eine bessere Repräsentanz der
Matrikeln wünschen würde? Und in dem Zusammenhang auch, dass
ich es nicht gut finde, dass Studis nicht zur
Studiengangsversammlung eingeladen werden (oder erst ne Stunde
vorher)

● Ist ein generelles Problem -> kann auch in der nächsten Zeit
thematisiert werden

● Chris stimmt Maria bei der Thematik zu und schlägt vor, dass wir eine
Stellungnahme zur Zusammensetzung der StuKo verfassen (die wir
sowieso machen sollen)

● Thema wird in der Stellungnahme angesprochen
● Studiengangsvorstellungs-Mail von Prof. Hacker ging an die falsche

FSR-Mail (nicht die Liste) und auch nicht an Studierende
○ Maria schreibt eine Mail

c. Büro
● Tacker ist wieder da
● Im August ist mal wieder eine Aufräum- und Inventuraktion angedacht
● Niemand weiß so recht, wann das Zuse-Büro endlich wieder freier

wird
● Gestreiftes Sofa wurde vom Holzwurm attackiert und weilt nun nicht

mehr unter uns
● Anschaffungswünsche in den Büro-Channel im Discord

d. Wahlen
/

e. Teambuilding

● Bilder der FSR-Fahrt gern hier reinpacken:
Bilder FSR Fahrt Zeitz 06/24

● Kostenaufstellung
Kosten_FSR Fahrt.xlsx

● Bitte alle zeitnah 1,72€ an Nele per Paypal!!!

f. Erstifahrt
/

https://drive.google.com/drive/folders/1uzDkC66cskBnc3T0Ez-I1gmx8_Ok5jIi
https://1drv.ms/x/c/13cf7e3b368b7ef4/EYjLLFIrUpRKpcqdRoA1S_wBmnTULC53GH7qOuyDdETEiw?e=ro9anP


g. Fachschaftsmerch
● Bestellungen sollen Kalenderwoche 26 (diese Woche) fertig werden
● Bald neue Merchausgabe-Schichten
● Neuer Merch für das Wintersemester? Ersti-Merch etc.

○ Evaluation?
○ Gab schon Nachfragen nach Merch im WiSe
○ Neue Designs? Jasmin sammelt schon Design-Ideen
○ Designvorschläge/Abstimmung bei der Weihnachtsfeier

● Bewerben des Merchs in den Ersti-Beuteln in der Form von Flyern?

FSR-Merch für Mitglieder
● Jasmin hat neues Design entworfen
● Werden überhaupt neue Merchteile benötigt? Oder sind genug Teile

bereits vorhanden?
● Vergünstigung zu organisieren könnte kostentechnisch schwierig sein

Rahel und Lina verlassen die Sitzung um 18:29 Uhr
Rahel und Lina betreten die Sitzung um 18:31 Uhr

● Vergünstigter Preis von 5€ für die Mitglieder, die noch keinen Merch
besitzen?

○ auch den Pulli für 10€?
● Merch selbst drucken? Zum Beispiel mit der Siebdruckmaschine der HTWK

oder Hannes nach Druckmöglichkeit fragen
● Einheitlichkeit wäre wichtig für Wiedererkennungswert!

Pia verlässt die Sitzung um 18:37 Uhr
Pia betritt die Sitzung um 18.39 Uhr

Meinungsbild zum neuen FSR-Merch-Design: Die Mehrheit ist dagegen.

● Das alte Design wird für den FSR-Merch genutzt

h. Protokollführung
/

i. Evaluation
● Bitte evaluiert die Module!

j. Sozialamt
/

Sonstiges
● Nela gibt als Anstoß, mehr Werbung für uns zu machen

○ Nächste Sitzung neues ÖA-Konzept entwickeln?
○ Chris: Früher wurde aktiv in den Matrikeln Werbung gemacht, wieder

einführen?
○ Weihnachtsfeier ist das wichtigste PR-Event für uns!
○ Adde: Reels als Werbematerial? und Ersti-Fahrt



○ Ersti-Woche nutzen, um in den Ersti-Veranstaltungen Werbung zu
machen → Frühzeitig mit den Ersti-Coaches sprechen!

○ Chiara: Werbung in der ersten Vorlesungswoche machen, um die
Erstis nicht mit Informationen zu überfluten

Nela verlässt die Sitzung um 18:47 Uhr

○ Urte Graba kontaktieren, da sie für das Ersti-Coaching zuständig ist

Nela betritt die Sitzung um 18:48 Uhr

○ Rahel: eigenes Studi-Café zur Vernetzung und FSR-Werbung
○ Weihnachtsfeier ist teilweise noch unterbeworben
○ Reichen Plakate als ÖA? Vielleicht andere Arten der Werbung nutzen

○ Beim Merch haben die Plakate in Kombination mit dem
restlichen ÖA gut funktioniert

Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment

● Wir danken dem FSR-Sofa für seine Dienste (und der Schüssel)
● Danke an Nela und Lina für die Awareness-AK-Leitung des HSSF

Ende der Sitzung 18:57 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Alex

Leipzig, den 25.06.2024

_______________________

_______________________


